
           
        

An  

Herrn Bürgermeister Norbert Morkes 

Stadt Gütersloh 

 

27.08.2021 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Morkes, 

die Fraktionen BfGT, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und SPD stellen in der Ratssitzung 

vom 03.09.2021 folgenden gemeinsamen Antrag: 

Der Rat beschließt, dass die Verwaltung anhand des Bebauungsplans bis zum 

13.09.2021 prüft, ob und gegebenenfalls an welcher Stelle der Spielplatz 

Krullsbachaue in Isselhorst mit drei bis vier Outdoor-Fitnessgeräten zu einem 

Mehrgenerationenspielplatz entwickelt werden kann. Eines der Geräte soll auch 

von Rollstuhlfahrer*innen genutzt werden können. 

Im Ergebnis soll diese Prüfung bis zum 13.09.2021 in eine Aufstellgenehmigung der 

Geräte münden, durch die der Dorf- und Heimatverein Isselhorst in die Lage 

versetzt wird, einen Förderantrag bei der Bezirksregierung zu stellen. Die 

Vertreter*innen des Dorf- und Heimatvereins Isselhorst sagen zu, die Anschaffung 

und Aufstellung der Geräte ohne finanzielle Unterstützung der Stadt Gütersloh zu 

realisieren.  

 

Begründung: 

Mehrgenerationenspielplätze sind Orte der Begegnung, der Kommunikation und der 

gemeinsamen Aktivität für Jung und Alt. Im sozialen Miteinander können sie eine 

geeignete Brücke zwischen Jung und Alt und nicht zuletzt gemeinsamen Spaß und 

Fitness bieten. 

Der Dorf- und Heimatverein Isselhorst setzt im Rahmen seines vorbildlichen 

bürgerschaftlichen Engagements eigene Mittel zur Schaffung eines solchen 

Mehrgenerationenspielplatzes ein. Er benötigt die Genehmigung zur Aufstellung der 

Geräte bis zum 13.09.2021, da ein entsprechender Förderantrag bei der 

Bezirksregierung bis zum 15.09.2021 eingereicht werden muss. 

 



 

 

 

 

Uns ist es wichtig, dass die Geräte auf die für den Spielplatz vorgesehene Parzelle im 

Bebauungsplan, die mit dem Spielplatz laut Aussage der Verwaltung noch nicht 

ausgeschöpft ist, aufgestellt werden. Eine Veränderung des Bebauungsplans kommt 

für uns nicht in Frage, da die Flächen rund um diese Parzelle Kompensationsflächen 

für das Baugebiet und für den Verlust von Überschwemmungsflächen darstellen. 

Außerdem ist es uns wichtig, dass die Versiegelung von Flächen minimiert wird. Die 

Verwaltung soll in ihrer Genehmigung darstellen, wo unter diesen Bedingungen die 

drei bis vier Geräte am Spielplatz Krullsbachaue aufgestellt werden können. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Christiane Ziegele   Jürgen Behnke 
(Vorsitzende BfGT-Fraktion)  (Vorsitzender BfGT-Fraktion) 
 

Birgit Niemann-Hollatz  Gitte Trostmann 
(Fraktionssprecherinnen BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 

Volker Richter   Stefan Bethlehem 
(Vorsitzender SPD-Fraktion)   (Umweltpolitischer Sprecher der SPD-Fraktion) 
 




